ORANGE COURSE PLATZREGELN

Unbewegliche Hemmnisse (Regel 24-2): Hütten und Stadel sowie künstlich befestigte Wege. Laut behördlichem Genehmigungsbescheid darf nicht gespielt werden, solange sich mit landwirtschaftlicher Pflege beschäftigte Personen zwar außerhalb des Golfplatzes aber im Gefährdungsbereich befinden. Dies gilt besonders für Bahn 1. Bitte achten Sie auf Tee 2 auf den Fuß- und Radweg links und auf Tee 8 auf Spieler am Tee 9.

Legere Kleidung gestattet, aber keine Badekleidung. Golfwagen nicht auf Abschläge, Vorgrüns und Grüns ziehen. Alle Pitchmarken ausbessern, Bunkerspuren rechen und Divots zurücklegen und festtreten.

ORANGE COURSE local rules

mmovable obstructions (rule 24-2): Stable

According to the approbation of government should not be played as long as there are with rural caregivers employed outside of the golf course but in the danger zone. The applies in particular for hole 1. Please take care on the foot and bike path on the left of the 8 and golfers on the 9.

Casual clothes allowed, but no bathing clothes. No golf trolleys on tees, fringes and greens. Repair all pitch-marks and bunkers and replace divots.



SCORECARDORANGE COURSE



OPEN GOLF St. Johann Alpendorf

A-5600 St. Johann • Urreiting 105 • Salzburger Land +43 6462 22652 • www.golfsanktjohann.at • info@golfsanktjohann.a



ZΨ
ШŲ
ΦÔ
טט

SCORECARD

ORANGE COURSE

Servikon GmbH

Mail: servikon@sbg.at Maxglaner Hauptstraße 34, 5020 Salzburg Tel.: +43 662 / 83 13 20